

LA GUERRE

DANS LE PACIFIQUE

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

Rangoon bombardée par les Nippons

Bangkok, 10. — La radio de Rangoon annonce que samedi à l'aube, cette ville a été attaquée par l'aviation japonaise. Des bombes ont été jetées.

Les Américains encerclés dans l'île de Luçon

Ménille, 10. — Les troupes américaines complètement encerclées par les Japonais, sont privées de tous les moyens de ravitaillement, ainsi le général MacArthur, commandant des troupes américaines aux Philippines, a-t-il ordonné à ses hommes de diminuer de moitié leur ration de vivres.

Les Nippons s'emparent d'une position-clé sur la presqu'île de Batanga

Changhaï, 10. — Des troupes d'élite japonaises ont pris d'assaut les premières lignes de défense des troupes américaines établies sur la presqu'île de Batanga et ont conquis une importante position-clé, d'où il est possible de bombarder les lignes ennemies.

Tokio, 10. — Les Japonais tentent actuellement de briser la résistance ennemie dans la presqu'île de Batanga, au moyen de leur artillerie lourde, tandis que l'activité de l'aviation vise à empêcher que l'ennemi en retraite n'occupe de nouvelles positions.

Nouveau débarquement japonais aux Philippines

Tokio, 10. — Des forces japonaises ont débarqué hier à l'île philippine de Marikina, située à environ 400 km au sud de Manille, et y ont libéré 65 ressortissants des puissances de l'Axe, qui avaient été internés au début de la guerre.

Le général RICARTE, héros de l'indépendance philippine, est rentré dans sa patrie

Tokio, 10. — La presse nipponne annonce qu'après avoir été exilé pendant plus de trente ans, le général Ricarte, héros de la guerre d'indépendance philippine, vient de rentrer au pays, chaleureusement acclamé par ses compatriotes.

Après la guerre entre les Etats-Unis et l'Espagne, le général Ricarte, héros de la guerre d'indépendance philippine, vient de rentrer au pays, chaleureusement acclamé par ses compatriotes.

Les pertes navales britanniques à Hong Kong

Tokio, 10. — La section navale du quartier général impérial communique que la date du 8 janvier, au cours de laquelle les Japonais ont commencé la guerre en Hong Kong, 7 torpilleurs, 1 bateau-canonnière, 2 sous-marins et 6 patrouilleurs ennemis ont été détruits, 110 canots de guerre de moyen tonnage, Du côté nippon, on a enregistré la perte d'un transport de pétrole.

Le coulage de porte-avions américains « Langley »

Tokio, 10. — Le Nichi Nichi Shimbun a écrit au sujet du coulage de porte-avions américains « Langley » à l'ouest de l'île Johnston, à l'est de l'île Midway, et à l'ouest de l'île Nihoa, que les Japonais ont commencé la guerre en une saison favorable pour eux.

Le Japon lutte aussi contre l'influence juive

Changhaï, 10. — Sous le titre : « Les Juifs, plaie de l'Asie nouvelle », le journal « Matsuri » publie une déclaration du général japonais Shigenori, qui vient d'arriver à Changhaï et fait autorité dans les questions juives.

Le général attend l'attention sur le fait que le Japon ne lutte pas seulement contre l'Angleterre et l'Amérique du Nord, mais également contre l'influence néfaste exercée par les franc-maçons et les Juifs dans ces pays.

Le Japon lutte aussi contre l'influence juive

Changhaï, 10. — Sous le titre : « Les Juifs, plaie de l'Asie nouvelle », le journal « Matsuri » publie une déclaration du général japonais Shigenori, qui vient d'arriver à Changhaï et fait autorité dans les questions juives.

L'IMPORTANCE DU THALASSE

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

renouvelés par les troupes thalassodites. A l'ouest de la frontière du Thailand court la route de Birmanie, constamment améliorée par des travaux d'entretien, qui aboutissent à Bangkok d'ici, de Rangoon vers le nord, vers le delta du Mékong, par laquelle ont été acheminés jusqu'ici les approvisionnements anglo-américains.

La route principale de transport du Thailand est le fleuve Mékong, qui débute dans les montagnes du nord et se jette dans le golfe du Siam.

La récolte de riz du Thailand dépend des inondations du Mékong. Sur un dixième de l'ensemble du territoire, les Japonais ont tenté d'entrer dans le delta du Mékong, en accord avec le Thailand.

Bangkok est le point central du trafic du Thailand, qui sert de base à toutes les voies ferrées et les lignes aériennes.

Par cette action fut coupée la voie ferrée de Singapour.

Les troupes d'occupation britanniques sont d'ailleurs très nombreuses dans les îles de Singapour, Malacca, et Sumatra.

On peut compter que peut-être deux millions de réfugiés ont été évacués de Singapour.

Les Japonais ont décidé à commencer la guerre en une saison favorable pour eux.

Le Japon a commencé la guerre en une saison favorable pour eux.

Le Japon a commencé la guerre en une saison favorable pour eux.

Le Japon a commencé la guerre en une saison favorable pour eux.

Le Japon a commencé la guerre en une saison favorable pour eux.

Le Japon a commencé la guerre en une saison favorable pour eux.

Le Japon a commencé la guerre en une saison favorable pour eux.

Le Japon a commencé la guerre en une saison favorable pour eux.

Le Japon a commencé la guerre en une saison favorable pour eux.

Le Japon a commencé la guerre en une saison favorable pour eux.

Le Japon a commencé la guerre en une saison favorable pour eux.

MORT DE NOTRE COLLABORATEUR M. AUGUSTE PETYT

Nous apprenons avec grande peine la mort subite de notre excellent collaborateur, Monsieur Auguste PETYT, décédé la nuit dernière, à son domicile, 26 avenue de Jussieu, à Lambersart, à l'âge de 63 ans.

Monsieur Auguste Petyt, originaire de Dunkerque, qui faisait partie de notre Maison, depuis le 1er Avril 1930, exerçait les fonctions de chef des Services administratifs de la rédaction et tenait également la rubrique littéraire, ainsi que plusieurs rubriques spéciales de notre journal.

Après cette reconstitution, le Conseil de guerre tint, dans les locaux de l'Abbeville, une séance spéciale au cours de laquelle plusieurs témoins furent entendus.

Après cette reconstitution, le Conseil de guerre tint, dans les locaux de l'Abbeville, une séance spéciale au cours de laquelle plusieurs témoins furent entendus.

Après cette reconstitution, le Conseil de guerre tint, dans les locaux de l'Abbeville, une séance spéciale au cours de laquelle plusieurs témoins furent entendus.

Après cette reconstitution, le Conseil de guerre tint, dans les locaux de l'Abbeville, une séance spéciale au cours de laquelle plusieurs témoins furent entendus.

Après cette reconstitution, le Conseil de guerre tint, dans les locaux de l'Abbeville, une séance spéciale au cours de laquelle plusieurs témoins furent entendus.

Après cette reconstitution, le Conseil de guerre tint, dans les locaux de l'Abbeville, une séance spéciale au cours de laquelle plusieurs témoins furent entendus.

Après cette reconstitution, le Conseil de guerre tint, dans les locaux de l'Abbeville, une séance spéciale au cours de laquelle plusieurs témoins furent entendus.

Après cette reconstitution, le Conseil de guerre tint, dans les locaux de l'Abbeville, une séance spéciale au cours de laquelle plusieurs témoins furent entendus.

Après cette reconstitution, le Conseil de guerre tint, dans les locaux de l'Abbeville, une séance spéciale au cours de laquelle plusieurs témoins furent entendus.

Après cette reconstitution, le Conseil de guerre tint, dans les locaux de l'Abbeville, une séance spéciale au cours de laquelle plusieurs témoins furent entendus.

Après cette reconstitution, le Conseil de guerre tint, dans les locaux de l'Abbeville, une séance spéciale au cours de laquelle plusieurs témoins furent entendus.

Après cette reconstitution, le Conseil de guerre tint, dans les locaux de l'Abbeville, une séance spéciale au cours de laquelle plusieurs témoins furent entendus.

Après cette reconstitution, le Conseil de guerre tint, dans les locaux de l'Abbeville, une séance spéciale au cours de laquelle plusieurs témoins furent entendus.

Après cette reconstitution, le Conseil de guerre tint, dans les locaux de l'Abbeville, une séance spéciale au cours de laquelle plusieurs témoins furent entendus.

Après cette reconstitution, le Conseil de guerre tint, dans les locaux de l'Abbeville, une séance spéciale au cours de laquelle plusieurs témoins furent entendus.

Après cette reconstitution, le Conseil de guerre tint, dans les locaux de l'Abbeville, une séance spéciale au cours de laquelle plusieurs témoins furent entendus.

LES NOUVELLES DE LA VILLE

UN DÉTENU RÉCALITRANT IL SIMULE UNE SYNCOPE ET TENDE DE S'ÉVADER

Vendredi à 17 h. 45, les gendarmes Briemant et Loth étaient de service au Parquet de Lille. Chargés d'extraire les détenus de la Chambre de sûreté du Palais de Justice pour les amener à la vinture cellulaire, ils effectuaient le dit travail lorsqu'un des détenus qui devait conduire, s'affaissa soudain sur le sol semblant pris de syncope.

Le procès d'Amiens Accident mortel à Fretin

On procède sur les lieux à la reconstitution de la sanglante tragédie d'Abbeville.

Un cycliste est tamponné par une auto

Samedi, vers 19 heures, sur le chemin de grande communication n° 145, au lieu-dit Le Fort 2, à Fretin, une auto a tamponné violemment un cycliste qui fut tué sur le coup.

UN SEPTUAGÉNAIRE A ÉTÉ RETROUVÉ NOYÉ PRÈS DE SAINT-VALÉRY

SON AMIE, AGÉE DE 22 ANS, L'AVAIT VU MOURIR ET N'AVAIT RIEN DIT

DEUX SUICIDES UNE FEMME ARRACHA LE TUYAU DU GAZ D'ÉCLAIRAGE ET SE LAISSA MOURIR

Vendredi, à 11 h. 30, Mme Delahaye, née Kirschner, Marie, 74 ans, employée d'hôtel, qui vivait seule au 2e étage du 22, place de Valenciennes, a été trouvée morte dans son lit.

UN ESCROC D'APRÈS LES FAMILLES DE PRISONNIERS

Demandé Eugène, sans profession, se disant domicilié à Etaples, et il a été arrêté par la police de Valenciennes, dont les services ont été avisés par le commissaire de police et par M. le docteur Lefebvre, qui l'a ramené à Valenciennes.

LES SPORTS DU NORD

Le grand hebdomadaire régional EN VENTE LE SAMEDI LE NUMÉRO : 1 FRANC

La « Luftwaffe » attaque des navires soviétiques en Mer noire

Berlin, 10. — L'Agence D.N.B. apprend de source militaire : Au cours de la journée du 9 janvier, les avions de la Luftwaffe ont bombardé des navires de guerre et de transport soviétiques dans la mer Noire.

Beaux succès de l'aviation italienne

Rome, 10. — Selon une information d'un envoyé spécial de l'Agence Stefani, les avions italiens opérant sur le front de l'Est ont, malgré le froid et la neige, remporté de magnifiques succès au cours de la semaine dernière, du 2 au 9 décembre. Combattant contre des forces aériennes soviétiques supérieures en nombre, les chasseurs italiens ont abattu 9 appareils ennemis, dont un avion de bombardement. Au surplus, au cours de mêmes journées, la D.C.A. a descendu 6 autres avions ennemis, tandis que, selon les renseignements officiels, les appareils soviétiques ont subi le même sort. Les Italiens, de leur côté, n'ont perdu qu'un seul appareil.

LE PRIX DE LA MARGARINE

Les prix maxima de vente de la margarine sont fixés provisoirement ainsi qu'il suit : Prix de détail usuel : 1.465 francs le quintal, taxes à la production et sur les ventes de détail comprises. Prix de vente au consommateur : 17 fr. 80 le kilo.

ECHOS et CARNET

CALENDRIER. Lundi 12 Janvier 1942. Mercredi 14. Vendredi 16. Samedi 18. Dimanche 19. Lundi 20. Mardi 21. Mercredi 22. Jeudi 23. Vendredi 24. Samedi 25. Dimanche 26. Lundi 27. Mardi 28. Mercredi 29. Jeudi 30. Vendredi 31.

LES CHAPITRES DES VOIS

L'Égégane à bon compte. — La police a déferé au Parquet Thérèse Blouin, épouse de Blouin, 25 ans, employée 168 rue d'Esquermes, qui valait 8.000 frs, comis le 6-courant. Le manteau a été restitué.

Amateurs de chasse d'auteurs.

Vandeweghe Théodore, 35 ans, sans profession, 39, rue de Robbede, et Plume Emile, 37 ans, sans profession, même adresse, ont été arrêtés pour vol de 5 chasas d'outomobiles, commises depuis le 15 décembre dernier, au préjudice de M. Clément, gargiste, rue Racine prolongée.

12 vélos pour 2 bicyclettes.

Le brigadier Delamette et l'inspecteur Mary, des Services de la Sûreté, ont arrêté et déferé au Parquet une personne nommée : Longuépée André, 19 ans, vendeur, 79, Bd Victor Hugo, et Noël Henri, 49 ans, manoeuvre, 90, Boulevard Victor-Hugo, pour vols commises et divers objets.

Longuépée a avoué avoir dérobé, depuis Octobre 1941, 9 bicyclettes à Lille et 3 à Renchin, au préjudice de diverses personnes. Il a été arrêté et déferé au Parquet.

Fourrures, charbon, bicyclette, etc. — Des enquêtes sont ouvertes sur plaintes de : Mile Belko Marie, 74, rue de Tournai, pour vol d'un wagon de fourrures estimé à 3.500 fr.

Mme Potier Marguerite, épouse Himpens, 135, rue des Stations, pour vol d'un portefeuille renfermant 1.200 fr.

La S.N.C.F., pour vol de 2.150 kg de charbon commis le 7 courant, en gare de la Fort des Postes, sur un wagon de destination à Valenciennes, a été restitué.

Mme Vandamme Madeleine, 36, rue St-André, pour vol d'un portefeuille contenant 250 fr, des pièces d'identité et divers objets.

M. Rose Norbert, 2, rue d'Austerlitz, pour vol de sa bicyclette.

M. Colaut Georges, 27, rue Louis Bergot, pour le même motif.

M. Aléridis Nicolas, 82, rue Jean sans Peur, pour vol de sa voiture automobile.

Souris de magasin. — La police a arrêté et déferé au Parquet : M. Aléridis Nicolas, 31 ans, sans profession, drameur à Renchin, rue Lamblin, 10, pour vols.

Le 3 Janvier, elle a été surprise en flagrant délit de vol dans des magasins d'articles de toilette, elle a été trouvée en possession de marchandises diverses qu'elle avait dérobées quelques instants plus tôt. La valeur totale des marchandises soustraites s'élevait à 500 fr.

Amateur de viande. — Le jeune T. A. Acroty, 12 ans, apprenti couvreur à Lille, a été arrêté par la police au Parquet pour vol d'une montre en métal chromé, d'une valeur de 200 fr, commise dans la chambre et sur le compte de Mile Cierkevitz Irène, 110, rue de Valenciennes. La section du jeune T. a été restituée, montre, qui a été retrouvée en possession de l'auteur.

Le Comité d'Assistance aux Prisonniers de Guerre a récemment adressé un appel pour qu'au retour de leur journée de travail, tous nos prisonniers de guerre trouvent un livre qui sera la distraction saine et agréable de la soirée.

M. Paul Debove, maire, désireux de secourir les efforts du Comité, a offert une somme de 100 francs, qui posséderont des livres neufs ou en parfait état : romans, romans policiers, livres d'histoire, livres de géographie, de la faire parvenir au Comité de la Ville, Secrétariat Général, Service des Prisonniers de Guerre, salle 109, 1er étage.

Le Maire de Lille serait heureux de recevoir ces livres avant la fin du mois, afin de les faire parvenir au prochain envoi de colis et nos prisonniers en profiteront pleinement. Les donateurs qui, en raison du nombre de colis, ne peuvent pas être présents en ville, assurez l'apport à l'Hôtel de Ville, seront bien aimables de faire informer le Secrétariat Général, Service des Prisonniers de Guerre, en indiquant le jour et le moment de l'envoi et domicile pour la réception.

Chaque poignée de main de Neirville lui faisait monter du rouge au front, et il se sentait attiré vers Lucien invinciblement. Chaque jour lui faisait reconnaître les rares qualités de cet homme, sa franchise, sa loyauté, son cœur.

LES NOUVELLES DE LA VILLE

UN DÉTENU RÉCALITRANT IL SIMULE UNE SYNCOPE ET TENDE DE S'ÉVADER

Le procès d'Amiens Accident mortel à Fretin

Un cycliste est tamponné par une auto

UN SEPTUAGÉNAIRE A ÉTÉ RETROUVÉ NOYÉ PRÈS DE SAINT-VALÉRY

DEUX SUICIDES UNE FEMME ARRACHA LE TUYAU DU GAZ D'ÉCLAIRAGE ET SE LAISSA MOURIR

UN ESCROC D'APRÈS LES FAMILLES DE PRISONNIERS

LES SPORTS DU NORD

La « Luftwaffe » attaque des navires soviétiques en Mer noire

Beaux succès de l'aviation italienne

LE PRIX DE LA MARGARINE

ECHOS et CARNET

LES CHAPITRES DES VOIS

Amateurs de chasse d'auteurs.

12 vélos pour 2 bicyclettes.

Fourrures, charbon, bicyclette, etc. — Des enquêtes sont ouvertes sur plaintes de : Mile Belko Marie, 74, rue de Tournai, pour vol d'un wagon de fourrures estimé à 3.500 fr.

Mme Potier Marguerite, épouse Himpens, 135, rue des Stations, pour vol d'un portefeuille renfermant 1.200 fr.

La S.N.C.F., pour vol de 2.150 kg de charbon commis le 7 courant, en gare de la Fort des Postes, sur un wagon de destination à Valenciennes, a été restitué.

ROGER-LA-TONTE

par Jules Mary

mea et leur tient lieu de l'ux, de triomphes de coquetteries. Malheureusement, elle n'aimait pas. Elle avait épousé Neirville sans amour. Pour oublier son besoin d'aimer, elle était allée dans une maison de prostitution, où elle avait rencontré un homme qui lui avait offert tout ce qu'elle désirait. Elle avait aimé cet homme, mais elle ne pouvait pas l'épouser. Elle avait donc décidé de se marier avec Neirville, qui était riche et puissant. Mais elle ne pouvait pas l'aimer. Elle avait donc décidé de se marier avec Neirville, qui était riche et puissant. Mais elle ne pouvait pas l'aimer. Elle avait donc décidé de se marier avec Neirville, qui était riche et puissant. Mais elle ne pouvait pas l'aimer.